
 Liebe Freundinnen und Freunde, 

 ein  unerwarteter,  intensiver,  nasskalter  Express-Wahlkampf  liegt  hinter  uns  und  in 

 Pankow  konnten  wir  viele  Ergebnisse  aus  2021  nicht  nur  halten,  sondern  sogar  ausbauen. 

 Darauf  dürfen  wir  stolz  sein!  Es  verscha�  uns  im  Bezirk  eine  noch  größere  Chance,  die 

 Bürgermeisterin zu stellen und grünen Einfluss zu nehmen. 

 Wie  auch  immer  man  uns  Pankower  unterteilen  mag  -  “außen/innen”,  “alt/jung”, 

 “Miete/Eigentum”,  “Ost/West”,  “Auto/Fahrrad”:  grüne  Themen  wie  Klimawende,  sichere 

 Schulwege  für  Kinder  und  Enkel  und  leistungsfähiger  öffentlicher  Nahverkehr  liegen  im 

 Bezirk  den  meisten  gleichermaßen  am  Herzen.  Die  konkrete  Bedeutung  für  die  Einzelne 

 am Mauerpark ist bekanntlich anders als am Ossietzkyplatz. 

 Das  bedeutet:  Bürger  überzeugen  !  Besonders  außerhalb  des  Wahlkampfs.  Das  geht  nur 

 mit mehr Gleichgesinnten. Da sind wir mancherorts noch zu wenig. 

 Dafür  habe  ich  letztes  Jahr  unseren  Florakiez-Stamm�sch  ini�iert,  unsere  grüne  Präsenz 

 beim  Pankefest  mitorganisiert  und  beim  Flyer  verteilen  und  Haustürwahlkampf  den 

 Pankowern zugehört. 

 Ich  möchte  mich  als  Beisitzer  noch  stärker  einbringen,  im  Bezirk  niedrigschwellige 

 Angebote  für  Sympathisanten  vor  Ort  zu  organisieren  ,  die  zwar  grün  im  Herzen  sind, 

 aber  nicht  sofort  Mitglied  sein  wollen.  Damit  wir  mit  einer  breiteren  Basis  eine 

 wirksame  Strukturreform  sowie  einen  starken  Europawahlkampf  auf  die  Beine  stellen 

 und  viele neue grüne Herzen  gewinnen. 

 Das  schaffe  ich  nicht  allein,  sondern  nur  gemeinsam  mit  Euch  und  Eurer  S�mme  für  mich 

 als Beisitzer im Vorstand des Kreisverbands Pankow. 


